



20 de mayo de 2022

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

PREMIAN VIDEO DEL DEPARTAMENTO DE QUÍMICA DE NUESTRA FACULTAD DE CIENCIAS NATURALES

Con orgullo y placer enorme hago de conocimiento de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que el video que expone la nueva iniciativa del Departamento de Química CAHREUS (Center for the Advancement of Hybrid Research Experience for Underrepresented Students), obtuvo la distinción "Public Choice Award" en el evento NSF-STEM For All Video Showcase.

En este evento participaron 267 proyectos auspiciados por fondos federales. El video de nuestro Departamento de Química fue uno de los favoritos del público y uno de los 20 más comentados durante el evento.

La Dra. Liz Díaz, directora del Departamento de Química, estuvo a cargo de la presentación del video en este evento que es financiado por la Fundación Nacional de Ciencias.

En nombre de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria —y en el mío propio— expreso las más cálidas felicitaciones a la doctora Liz Díaz y a su equipo de colaboradores integrado por el Dr. Yamir Torres y los profesores Arthur Tinoco, Kariluz Dávila, Ángel Morales, Uriel Rivera, Ileana Feliciano, Carlos Torres, Betty Velázquez y Raúl Rodríguez, quienes son investigadores de CAHREUS, así como a Minerva Lugo, Idenisse Rivera, Claudia Cruz, Raísa De Jesús y Carlos Malca.